

## BARCELONA



## HISTÒRIES AMB FOTO

## 4 detinguts en una operació contra el tràfic de drogues

Els Mossos d'Esquadra van detenir ahir quatre persones en un operatiu per tràfic de drogues i blanqueig de capitals a Barcelona. Els agents van fer mitja dotzena d'entrades, algunes a la Zona Franca, però també a altres districtes. L'operatiu està dirigit pel jutjat d'instrucció número 10 de Barcelona, que té oberta una causa per blanqueig i delictes contra la salut pública amb 16 investigats. Les diligències del cas són secretes. ● R.B.



Els Mossos treballen en una operació contra el tràfic de droga i el blanqueig de capital. ACN

20"

## Nova baralla amb arma blanca al Raval

Dues persones van resultar ferides lleus per arma blanca en el marc d'una baralla ahir al carrer d'Espalter de Barcelona, a la vora de la rambla del Raval. Segons van confirmar els Mossos d'Esquadra, s'ha obert una investigació i no es descarta cap hipòtesi.

## Pugen del 32 al 72% els interns del CIE de la Zona Franca expulsats

El Centre d'Internament d'Estrangers (CIE) de la Zona Franca va allotjar l'any 2018 un total de 1.186 immigrants, amb una ocupació diària d'uns 90 homes, en un centre capacitat per a 138 places. Segons dades

de la Fiscalia, el 72,6%, 862, van acabar expulsats, davant del 32% del 2017. La resta van quedar en llibertat.

## Rescaten 5 cadells de gos enterrats vius

Els Bombers van rescatar dimarts cinc cadells de gos que havien enterrat vius en un camí d'Alguaire (Segrià). Segons va denunciar ahir el grup animalista, una noia que passejava per un camí de la població va donar l'avís després de sentir uns lladrucs i veure un dels animals en una esclatxa de terra.

## Calendari solidari dels Mossos d'Esquadra

Els Mossos editen 18.000 exemplars del calendari 2020. Els beneficis es destinaran de nou a la Federació d'Associacions de Familiars de Malalts d'Alzheimer de Catalunya.

# Rebote de delitos de LGTBIfobia en Barcelona en agosto

**SE REGISTRAN 9 DENUNCIAS MÁS** entre el pasado 31 de julio y el 17 de septiembre, elevando la cifra a un total de 53 casos **CINCO HAN SIDO ROBOS** violentos a la salida de locales de ocio. El colectivo se reúne con Interior para agilizar las denuncias

PURI CARO

zona20barcelona@20minutos.es / @20mBarcelona

El problema de seguridad que está atravesando Barcelona no está siendo ajeno a un colectivo frágil como es el LGTBI+. A este le precede el robo de locales de ocio. El colectivo se reúne con Interior para agilizar las denuncias

Sin querer transmitir una imagen de alarma, Rodríguez se refirió a la prensa a que están asistiendo a «escenas nunca antes vistas». Preocupa especialmente el «re-

LA CIFRA

117

denuncias por actos de LGTBIfobia se han registrado en toda Catalunya este año

En palabras del presidente del observatorio, Eugeni Rodríguez, «se está dando un nuevo *modus operandi* en el robo con violencia con parámetros homófobos».

Con todos estos datos recopilados, representantes del OCH se reunieron ayer por la mañana con el conseller d'Interior de la Generalitat, Miquel Buch, para trasladárselos y pedir reanudar las reuniones bilaterales

brote» de los ataques «verbales» con insultos homófobos, afirmó, que se unen a los delitos físicos o bien de acoso o de amenazas. Teniendo en cuenta que las cifras de denuncias de los primeros siete meses (44) suponen un aumento del 40% respecto a las recogidas en 2018 (30), las 9 más contabilizadas este periodo del problema. Por distritos, el que más incidentes ha registrado hasta la fecha es el del Eixample con 17, seguido de Sants con 12 y de Ciutat Vella con 9. Son los barrios que más incidentes LGTBI+ aglutinan.

El aumento de estos delitos contra la comunidad LGTBI+ es equivalente en el conjunto de Catalunya. Hasta el pasado 31 de julio se tuvo conocimiento de 102 casos, un 40% más que en el mismo periodo de 2018. Del 1 de agosto al 17 de septiembre se han dado 15 denuncias más (117). Son cuatro más que las 113 de todo el año anterior.

Con todos estos datos recopilados, representantes del OCH se reunieron ayer por la mañana con el conseller d'Interior de la Generalitat, Miquel Buch, para trasladárselos y pedir reanudar las reuniones bilaterales

EL APUNTE

## Acabar con la impunidad

## Más casos de violencias contra el colectivo que en todo 2018.

El Observatori contra l'Homofòbia (OCH) registró 44 casos de violencia contra el colectivo LGTBI+ hasta el 31 de julio, uno más que los 43 incidentes de los que tuvo conocimiento en la ciudad de Barcelona en todo el año 2018 (30 se dieron de enero a julio del año pasado).

## Un 75% son agresiones.

De las 44 denuncias hasta agosto, más de dos terceras partes (el 75%) son agresiones físicas o verbales. Pero también se dieron casos en el ámbito doméstico (dos de ellos), en el laboral (otros dos) así como de odio y exaltación (otro par). Hubo una discriminación (rechazo a las personas seropositivas). De las 33 agresiones, 13 tuvieron lugar en espacios de ocio y otras cinco en transportes públicos.

## «Más denuncias pero también más violencia».

Así radiografía la situación el máximo responsable del OCH, para quien, a pesar de la Ley 11/2014 de Derechos LGTBI+, todavía «existe una impunidad social y legal».

les que mantenían con Mossos d'Esquadra durante la etapa del mayor Josep Lluís Traperó.

En esta primera toma de contacto, pidieron a Buch herramientas para que las víctimas LGTBI+ puedan denunciar su problemática de forma rápida «desde cualquier comisaría de los Mossos catalana». También trasladaron a la Generalitat la necesidad de que se habilite «un organismo al que puedan derivarse todas las denuncias».

## REUNIONES CON LA URBANA PARA MEJORAR LA PRIMERA ATENCIÓN A PIE DE CALLE

En paralelo a esta reactivación de las conversaciones con la Policía catalana y la administración, pero a nivel local, el OCH solicitará una reunión con los responsables de la Guardia Urbana de todos los distritos (la primera en Sants-Montjuïc) con el objetivo de consensuar actuaciones «de prevención y más flexibles» en las atenciones de los agentes a pie de calle en casos de LGTBIfobia.

## PROTOCOLOS EN EL METRO

En la misma línea, el próximo lunes 23 se reunirán con el área de Mobilitat del Ajuntament para habilitar el transporte público y de un «protocolo de actuación ante cualquier agresión LGTBIfóbica que se pueda dar» de ahora en adelante en el Metro. «Queremos lanzar el mensaje de que el transporte público es un lugar seguro para el colectivo», remarcó Rodríguez.

## LÍNEA DE AYUDA POR WHATSAPP ESTA MERCÈ

De mañana al sábado, inicio de La Mercè, se hará una segunda prueba piloto de la línea de atención de WhatsApp del OCH (699 901 651) de las 20 a las 03.00 horas, con el asesoramiento de psicólogos y abogados. ●

## El metro no tancarà des de demà i fins diumenge a la mitjanit

La xarxa del metro de Barcelona funcionarà de forma ininterrompuda des de les cinc de la matinada de demà, inici de les Festes de la Mercè, i el diumenge 22 a la mitjanit. També estarà obert tota la nit del dilluns 23, la vigília del dia de la Mercè. El dimarts 24, darrer dia de les celebracions de la Festa Major de Barcelona i la nit del Piromusical amb el que es clou la festivitat, el servei de metro operarà fins a la mitjanit.

L'Ajuntament recomana com cada Mercè utilitzar el transport públic per traslladar-se pels diversos escenaris de la celebració amb atenció a la seguretat i neteja. Per absorbir l'augment del volum de viatgers previst, el servei de metro es reforçarà durant els quatre dies que dura la festa, també en atenció al públic, seguretat i neteja. Per al Piromusical de dimarts a les 22 hores a l'avinguda Maria Cristina, es reforçaran les línies 1 i 3 del subúrbà.

De cara als concerts de demà i dissabte a la Platja del Bogatell, Transports Metropolitanos (TMB) recomana utilitzar la línia 4 del metro i les línies regulars d'autobús H16, V23, V25, V27 i 59. Per facilitar la pujada al Castell de Montjuïc, s'incrementaran el nombre de vehicles articulats per oferir un interval de pas de cinc minuts a la línia 150 (Plaça d'Espanya-Castell de Montjuïc) de les 11.30 a les 21 hores. ● R. B.